

Las Cortes piden que se agilice la autovía entre Monreal y Alcolea

La iniciativa del PP sale adelante por unanimidad de todos los grupos

REDACCIÓN / Teruel La Comisión de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte de las Cortes de Aragón acordó ayer instar al Ejecutivo aragonés a que solicite al Gobierno central la agilización de la conversión de la carretera N-211 entre Monreal del Campo y Alcolea (Guadalajara) en autovía.

La iniciativa, que había sido presentada por el diputado del PP Javier Gamón a través de una Proposición no de ley, contó con el respaldo unánime de todos los grupos, que estuvieron de acuerdo en que esta infraestructura se acelere debido a su importancia.

El grupo socialista también mostró su conformidad con que se inste al Gobierno central a que impulse con la mayor celeridad posible esta nueva infraestructura, que está recogida en el Plan de Actuación Específico para Teruel.

El diputado del PSOE Ricardo Berdié detalló, no obstante, los motivos por los que se ha retrasado la construcción de esta vía de comunicación.

Berdié recordó que se está llevando a cabo el estudio informativo del proyecto conforme a lo acordado en junio de 2009 y no a lo planificado en 2006.

En un principio esta infraestructura estaba previsto convertirla en vía rápida mediante la construcción de variantes y carriles para facilitar los adelantamientos. Posteriormente se decidió que todo el trazado fuese autovía.

Berdié precisó que debe someterse a impacto ambiental y hasta que no se apruebe el mismo no podrá aprobarse el estudio, para poder licitar después el proyecto constructivo y por último la ejecución de obras.

Tanto el PAR como CHA coincidieron en que su construcción urge por el gran déficit en infraestructuras que tiene Teruel.